



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DES PARTENAIRES EN ÉDUCATION S'UNISSENT POUR OUVRIR UNE PROGRAMMATION FRANCOPHONE SECONDAIRE PREMIER CYCLE AU COMTÉ DE STRATHCONA

Sherwood Park, le 25 février 2022 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) et Elk Island Public Schools (EIPS) sont heureux d'annoncer un partenariat qui verra Clover Bar Junior High accueillir les élèves de 6^e et 7^e année de l'École Claudette-et-Denis-Tardif dans leur espace scolaire à partir de l'année scolaire 2022-23.

En janvier 2022, les conseillers scolaires du CSCN ont approuvé l'ouverture d'une programmation de secondaire premier cycle dans des espaces temporaires dans le comté de Strathcona, en attendant la construction de l'école M à 12 annoncée par le gouvernement provincial en 2021. L'école actuelle étant à capacité, le CSCN s'est tourné à leurs partenaires en éducation à l'EIPS pour identifier s'il avait de l'espace disponible. Les conseils scolaires se sont entendus pour permettre aux élèves de 6^e et 7^e année de l'École Claudette-et-Denis-Tardif d'occuper des espaces dédiés à l'école Clover Bar Junior High et un accès à des espaces partagés à partir de septembre 2022.

« Pour la première fois, les élèves francophones de 7^e année pourront fréquenter une école francophone de leur communauté. Je sais que c'est une journée excitante pour les familles francophones du comté de Strathcona. Nous sommes très reconnaissants à Elk Island Public Schools qui ont ouvert leurs portes à nos élèves. Du fond du cœur, merci! » déclare Tanya Saumure, présidente du conseil d'administration du CSCN.

L'aile de l'École Claudette-et-Denis-Tardif au Clover Bar Junior High accueillera des élèves de 8^e année en 2023-2024 et des élèves de 9^e année en 2024-25. L'ouverture du nouvel édifice de l'École Claudette-et-Denis-Tardif est prévue pour l'année scolaire 2025-26.

« L'éducation publique sous toutes ses formes sert les élèves grâce à l'accès à de vastes choix de programmes », déclare Trina Boymook, présidente de l'EIPS. « En travaillant en étroite collaboration avec le Conseil scolaire Centre-Nord pour accueillir les élèves francophones de 6^e année et du premier cycle du secondaire dans notre école, nous sommes en mesure de faire en sorte que plus d'élèves puissent accéder à leur choix d'éducation tout en demeurant dans leur communauté. »

--

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il accueille environ 3 670 élèves albertains dans 19 écoles francophones réparties sur un très vaste territoire allant de Fort McMurray à Red Deer et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones et des citoyens accomplis et engagés.

Pour plus d'information :

Conseil scolaire Centre-Nord, media@centrenord.ab.ca, 780-468-6440

Laura McNabb, Director, Communication Services, EIPS, 780-417-8204, cell 780-405-4902